



Peter Holle
An den Hauptausschuss
Stadt Norderstedt

Norderstedt, den 4. September 2023

Anfrage des Kinder- und Jugendbeirates Norderstedt

Sehr geehrter Herr Holle, sehr geehrte Mitglieder des Hauptausschusses,
der Stadtpark Norderstedt ist eine der beliebtesten und sichersten Orte für junge Menschen in Norderstedt.

Täglich wird der Stadtpark um 22:00 Uhr geschlossen. Dann müssen alle Besucher (und das sind in den Abendstunden meistens junge Menschen) den Stadtpark verlassen. Aber gerade zu dieser Zeit wollen junge Menschen die Abendstunden im Stadtpark genießen. Bisweilen ist es so, dass die Besucher, die den Stadtpark um 22:00 Uhr verlassen müssen, oftmals dann auf den Parkplatz des Stadtparkes gehen, um dort weiter mit ihren Freunden und Bekannten den Abend ausklingen zu lassen – und gerade ein Parkplatz ist kein geeigneter Ort dafür.

Um (jungen) Besuchern die Möglichkeit zu geben, sich länger im Stadtpark aufhalten zu können, um beispielsweise die schönen Abendstunden zu genießen, plant der Kinder- und Jugendbeirat gemeinsam mit der Stadtpark Norderstedt GmbH eine sogenannte „Nacht des offenen Parks“. Diese soll immer am ersten Freitag eines Monats stattfinden und jungen Menschen die Möglichkeit geben, den Stadtpark ihren Bedürfnissen nach zu nutzen. Das Projekt wird vom Kinder- und Jugendbeirat und einem Team aus ehrenamtlichen Helfern begleitet. Gemeinsam bilden sie Awareness-Teams, welche als Ansprechpartner zur Verfügung stehen sollen.

Wir planen, die Nacht des offenen Parks in den hinteren Teilen des Stadtparks stattfinden zu lassen, damit die Lärmbelastung für die angrenzenden Nachbarn möglichst gering ist. Zudem wäre damit auch die Lärmbelastung auf dem Parkplatz geringer. Um auf die Interessen der Anwohner Rücksicht zu nehmen, wollen wir diese früh in die Planung miteinbeziehen.

In ersten Gesprächen mit der Stadtpark Norderstedt GmbH traf die Idee bereits auf Zustimmung. Gemeinsam haben wir bereits an einem Konzept gearbeitet und wollen eine Testphase vom Juni bis August 2024 durchführen. Anschließend wollen wir die Testphase gemeinsam mit der Stadtpark Norderstedt GmbH auswerten und schauen, was gut und evtl. auch ich nicht so gut gelaufen ist.

Wir bitten Sie, Herr Holle, zu diesem Thema ein Meinungsbild des Hauptausschusses einzuholen, und bitten auch um Unterstützung für dieses Anliegen, um für junge Menschen die Stadt Norderstedt weiter zu gestalten und voranzubringen.

Mit freundlichen Grüßen

Der Kinder- und Jugendbeirat Norderstedt